



Des folklores enchanteurs



Manifestation. La Russie, le Brésil, l'Ouganda, la Bulgarie, le Népal, la Bosnie, l'Algérie, la Colombie et l'Italie. Voilà les pays qui sont mis à l'honneur cette année par les Rencontres de folklore internationales de Fribourg. Cette 45^e édition de la manifestation, qui essaime des événements dans tout le canton, est placée sous le thème Les voix du monde. Ce sont donc les chants

qui envoûteront les spectateurs. Dès samedi, Fribourg, Bulle, Broc, Romont, Avry-sur-Matran, Villars-sur-Glâne et bien d'autres localités encore seront enchantés par les groupes qui s'y produiront. Sans oublier les ateliers, les spectacles et autre initiations prévus jusqu'au 25 août. **TB/Alain Wicht-archives**

➤ Dès sa. Programme détaillé à l'agenda.